八坂地区住民自治協だより

第 12 号

令和5年8月1日 発行:八坂地区住民 自治協議会広報部

第 1 回八坂川健康ウォー

令和5年3月12日(日)穏やかな春の日差しと満開の菜の花の中、八坂自治協の新たな事業「第 1回八坂川健康ウォーキング」が開催されました。当日は 50 名の参加で、1 時間あまりの歩きでし たが、無理なく誰でも歩くことができ、大変楽しかった、来年もぜひ続けてほしいとうれしい感想

をいただきました。

当日アンケートの結果

参加者感想



- 楽しかった まあまあ
- ■楽しくなかった

年代別参加者



- 40代 - 50代 - 60代 - 70代以上

八坂川のごみです!

※アンケートへのご協力ありがとうございました。





令和5年度八坂地区住民自治協議会

令和5年度三役

会 長 原田國正(出原区) 副会長 前田啓介(下本庄区) 工藤壮一郎(出原区) 副会長 副会長 伊藤彰浩(相原区) 伊藤淳一 (大左右)

開 5 で 議 決 面 で 型 年 協 始 年 可 案 に 議 昨 コ 度 議 八 令多て が和数の評書響新5治

会長あいさつ

会長 原田國正

今年度も皆様の

ご協力を頂き、八

坂地区が明るく活気あふれる ように、役員一同一丸となって 事業を進めて参ります。

八坂地区の皆様の一層の配 慮のお願いと新アイデアや相 談事などお気軽にコミュニティ センターまでお願いします。



•6月~11月 八坂地区美化運動

- ・9月 ナイターソフト、グラウンドゴルフ
- ・10月 防災講習会、オータムコンサート
- 11月 独居のつどい、イルミネーション設置
- -12月 八坂小学校支援、八坂地区体協グラウンドゴルフ
- 八坂川健康ウォーキング
- ※古紙回収リサイクル(年3回)検証委員会(年2回)

八坂地区元気応援事業

令和5年3月30日(木)、平尾台 区市道に「子ども飛び出し注意」と 「スピード注意!」の交通安全の看板 を合計6本設置しました。

平尾台区内は道路が碁盤の目のようになっており、出会い頭に、ぶつかりそうになることもしばしばで、しかも高台にあるため、下りではかなりのスピードを出す人も多く、看板の設置は大変喜ばれました。





お疲れ様でした。





域の人が安心して通れる道路になりました。早ら山中に通じる道路の支障木の撤去事業が行ら山中に通じる道路の支障木の撤去事業が行まで、県道六四四号線から踏切を渡って、生桑まで、県道六四四号線から踏切を渡って、生桑

令和 4 年度検証委員会の報告

八坂地区計画書ができて、1 年が経ちました。計画 書の中に「活動を良いものにするためのチェック」とい うことで、検証委員会の設置が提案されていました。

そこで、令和4年4月から検証委員会がスタートしました。検証委員は4名で、委員長は堀典義さんです。昨年は4月と11月の2回会議を行いました。

事業の評価をするために、アンケートをお願いしましたが、概ねどの事業も良い評価をいただきました。アンケートのご協力、ありがとうございました。

コロナの感染拡大によって、福祉部や育成部では思うような事業ができず、評価が低くなりましたが、新たな事業「八坂川健康ウォーキング」は第 1 回目ということで、各部が協力して実施することが出来ていました。

オータムコンサートは参加者も多く、演奏も地元の高 校中学ということもあり、大変喜ばれました。

一方、事業の準備等、役員の負担が大きいのではと 心配の声がありました。また、参加者は高齢者が多い ので、子どもや若い人が参加しやすい企画も考えては どうかという意見もありました。

これらを含め、さらなる事業の充実 が図られることを期待します。

ご協力をお願いします! 古紙回収リサイクル運動

八坂地区の皆さまのご協力により、令和4年度は4回の回収を実施することができ、収益金は合計44,740円でした。ありがとうございました。

令和5年度古紙回収リサイクル運動は7月24日に1回目を行いました。2回目は以下の通りです。

日時 11月26日(日)8時から16時 場所 八坂地区コミュニティーセンター 正面玄関外(旧八坂地区公民館)

※回収する物は紙類のみで(新聞・雑誌・本・段ボール・包装紙・ノート・牛乳パックなど)※必ず、分別は守ってください。 尚、3回目は3月24日(日)に実施する予定です。詳しくは回覧でお知らせします。

